



DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE LA ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE METROS Y SUBTERRÁNEOS

LA RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA COMO COMPROMISO DE LOS FERROCARRILES METROPOLITANOS PARA UN DESARROLLO SOSTENIBLE

EL MODELO DE DESARROLLO IMPUESTO EN LA SOCIEDAD ACTUAL HA PROVOCADO UNA CRECIENTE PREOCUPACIÓN EN TORNO A LA NECESIDAD DE GARANTIZAR LA SOSTENIBILIDAD EN NUESTRAS CIUDADES. LA ATENCIÓN DE LOS ASPECTOS AMBIENTALES RESULTA CENTRAL PARA ESTE FIN; EL TRANSPORTE PÚBLICO DEBE JUGAR UN ROL CADA VEZ MAYOR CON EL FIN DE MITIGAR LA CRECIENTE CONTAMINACIÓN AMBIENTAL Y LAS ELEVADAS TASAS DE ACCIDENTES QUE EXPERIMENTAN NUESTRAS CIUDADES.

POR OTRA PARTE, LA COMUNIDAD INTERNACIONAL SE ENCUENTRA CADA VEZ MÁS SENSIBILIZADA EN CUANTO A LOS ASPECTOS SOCIALES Y ECONÓMICOS QUE EL FENÓMENO DE LA GLOBALIZACIÓN ESTÁ PROVOCANDO EN EL SENO DE NUESTRAS SOCIEDADES. COMO CONSECUENCIA DEL MODELO DE DESARROLLO ECONÓMICO SE PRODUCE UN CRECIMIENTO SOSTENIDO DE LAS URBES, DANDO COMO RESULTADO LA FORMACIÓN DE NÚCLEOS URBANOS CADA VEZ MÁS EXTENSOS, EN LOS QUE SUS HABITANTES SE VEN OBLIGADOS A REALIZAR GRANDES DESPLAZAMIENTOS POR RAZONES DE TRABAJO, ESTUDIO U OCIO.

ESTA PROBLEMÁTICA EXIGE EL COMPROMISO DE TODOS LOS AGENTES SOCIALES PARTICULARMENTE DE AQUELLOS CUYA FINALIDAD ESENCIAL CONSISTE EN PROPORCIONAR A LOS CIUDADANOS UN SERVICIO DE TRANSPORTE EFICIENTE, SEGURO, LIMPIO Y ACCESIBLE; GARANTIZANDO LA INTEGRIDAD DE LAS REDES MEDIANTE LA UTILIZACIÓN EQUILIBRADA DE TODOS LOS MEDIOS DE TRANSPORTE PÚBLICOS Y PRIVADOS, CON EL FIN DE ASEGURAR LA MEJORA CONSTANTE DE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS CIUDADANOS.

EL PROCESO DE CAMBIO NECESARIO PARA LA CONSECUCCIÓN DE UN MODELO SOSTENIBLE DE SOCIEDAD, REQUERIRÁ LA IMPLICACIÓN DE TODOS LOS SECTORES SOCIALES INVOLUCRADOS MEDIANTE EL ESTABLECIMIENTO DE CANALES DE COMUNICACIÓN CONTINUA CON TODOS LOS GRUPOS DE INTERÉS IMPLICADOS.

*SE IMPONEN, POR TANTO, UNA SERIE DE NUEVAS PAUTAS DE COMPORTAMIENTO DENTRO DE LA ACTIVIDAD DE LAS EMPRESAS, CON MAYOR TRANSPARENCIA Y COMPROMISO, QUE GARANTICEN LA RESPUESTA A LAS NECESIDADES E INQUIETUDES DE ESTOS GRUPOS DE INTERÉS EN LOS QUE SE ENCUENTRAN REPRESENTADOS LA SOCIEDAD, LOS EMPLEADOS, CLIENTES, ADMINISTRACIONES Y PROVEEDORES. ESTE CAMBIO DE ORIENTACIÓN SE PLASMA EN LO QUE SE HA CONVENIDO EN DENOMINAR **"RESPONSABILIDAD CORPORATIVA CORPORATIVA"**, Y ES EN ESTE CONTEXTO EN EL QUE EL COMPROMISO DE LAS EMPRESAS POR EL DESARROLLO DE ACTIVIDADES SOSTENIBLES PODRÁ MEDIRSE MEDIANTE UN "TRIPLE BALANCE" QUE ENGLOBE LOS ASPECTOS ECONÓMICOS, SOCIALES Y MEDIOAMBIENTALES.*

LOS MIEMBROS DE ALAMYS HAN EXPRESADO YA EN MÚLTIPLES OCASIONES SU PREOCUPACIÓN POR ESTOS ASPECTOS, Y HAN DESARROLLADO TRABAJOS CONJUNTOS EN LA CONTRIBUCIÓN A LA TRIPLE DIMENSIÓN DEL DESARROLLO SOSTENIBLE DE LAS CIUDADES, FOMENTANDO LA COMUNICACIÓN FLUIDA Y CONSTRUCTIVA CON REPRESENTANTES DE LOS DISTINTOS GRUPOS DE INTERÉS.

MEDIANTE LA FIRMA DE LA PRESENTE DECLARACIÓN EXPRESAN SU COMPROMISO DE ORIENTAR LAS ESTRATEGIAS DE SUS EMPRESAS Y EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DERIVADAS DE SUS PROCESOS CLAVE DE NEGOCIO DE ACUERDO CON LAS RESPONSABILIDADES ADQUIRIDAS EN EL ÁMBITO ECONÓMICO, SOCIAL Y MEDIOAMBIENTAL, ES DECIR, DENTRO DE UN MARCO DE RESPONSABILIDAD CORPORATIVA.

BUENOS AIRES, A 29 DE NOVIEMBRE DE 2006